



Die Kommunionkinder der ersten Gruppe waren aus der dritten Klasse.

Fotos: Foto Koch Roding



Die Kommunionkinder der zweiten Gruppe waren aus der vierten Klasse.

„Der gute Hirte“

26 Kinder aus der Pfarrei Maria Himmelfahrt feierten Erstkommunion

Ascha. (ta) 26 Kinder aus der Pfarrei Maria Himmelfahrt Ascha haben vor Kurzem zum ersten Mal den Leib des Herrn empfangen. Aufgeteilt in zwei Gruppen zogen sie – angeführt von den Ministranten – mitsamt Pfarrer Alois Zimmermann und Pastoralreferent Florian Weiß feierlich in die festlich geschmückte Kirche ein.

Nachdem die Kerzen gesegnet und zum ersten Mal entzündet wurden, durften sich die Kinder im weiteren Gottesdienstverlauf durch das Vortragen der Kyrie- und Fürbittrufe und auch anhand eines Predigt-

sprechspiels zum Thema „Der gute Hirte“ einbringen.

Gemeinsames Dankgebet

Zusammen mit Pfarrer Zimmermann erneuerten die Kinder ihr Taufversprechen und schon war der große Augenblick gekommen. Um den Altar versammelt empfangen die Kinder zum ersten Mal die heilige Kommunion.

Nach einem gemeinsamen Dankgebet und dem Dank an alle, die zum Gelingen dieses Tages beigetragen haben, zogen die Kinder feierlich begleitet von schwungvollen

Liedern aus der Kirche aus. Die Kommunionkinder der ersten Gruppe aus der 3. Klasse waren: Moritz Aschenbrenner, Bastian Bauer, Emilia Bauer, Markus Bauer, Max Berl, Julian Deuschl, Katharina Deuschl, Marie Dindaß, Moritz Dindaß, Julian Fuchs, Luisa Fuchs, Jule Karl, Marlene Mirsberger und Eva Riederer. Zur zweiten Gruppe aus der 4. Klasse zählten: Maximilian Dindaß, Florian Eidenschink, Laura Fischer, Luis Fischer, Sophia Foierl, Simon Haimerl, Julian Hummel, Philipp Kauer, Manuel Kiefl, Valentina O’Hanlon, Samira Pöhn und Luisa Zitzlsberger.